

Shen Zhinder Zeitung

China wirbt ehemalige britische Militärpiloten an

Westliche Experten sollen bei der Entwicklung der chinesischen Luftwaffe helfen



Ein Kampffjet der britischen Luftwaffe. Insbesondere das strategische Know-how der Piloten interessiert China.

STOCKBEEH / IMAGO

und der Marine vor China zu warnen. Denn auch andere Teilstreitkräfte sind im Visier der Chinesen.

Da China andere Flugzeugtypen fliegt als westliche Streitkräfte, sind die ehemaligen RAF-Piloten nicht als Fluglehrer tätig. Vielmehr will China taktisches Wissen anzupfen, etwa wie Fliegerstaffeln zusammenarbeiten oder im Verbund mit Land- und Seestreitkräften eingesetzt werden. Die rekrutierten Piloten flogen unterschiedliche Typen von Kampffjets wie Tornado und Typhoon, aber auch den Harrier.

Neue Landungsschiffe

Harrier können senkrecht starten und landen. Damit können sie auf Flugzeugträgern eingesetzt werden, aber auch auf anderen Schiffen, die über ein genügend grosses, flaches Deck verfügen. China arbeitet erst an der Entwicklung von Flugzeugen, die wie der Harrier oder der modernere F-35B ohne Hilfe auf ganz kurze Distanz starten und senkrecht landen können.

Mit dem Typ 075 hat die Marine der Volksbefreiungsarmee innert kurzer Zeit drei amphibische Landungsschiffe mit einem grossen Landedeck in Dienst genommen. Bis die entsprechenden Jets verfügbar sind, werden darauf nur Helikopter eingesetzt. Die US-Navy hat auf ihren amphibischen Landungsschiffen der Wasp- und America-Klassen Kampf-

Laut dem britischen Verteidigungsministerium hat China auch hochmodernen Jets des Typs J-20 taktiert. Allerdings soll keine bot angenommen haben. Wärlungen, hätte dies für die I zu grösseren Problemen mit geführt. Obwohl der Jet bereitschidene verbundene Land wurde, ist Washington davon dass feindliche Mächte nicht) das Flugzeug erfahren.

Die chinesischen Avioniken britischen und anderen westlichen sind offenbar nicht mehr in Verteidigungsministerium. In 2019 Kenntnis von einzelnen Pandemie hat die Retraction dann aber gebremst. Nun sind bar wieder verstärkt worden.

Gegen Spionage wappn

Gegenüber dem Sender Sky) der Minister für die Streitkräfte Heappy, dass all jene Piloten China gearbeitet hätten, werden seien. Man arbeite nun Gesetz, das Piloten nach ein nung zwingen würde, die Arbeit wie China zu beenden. Sie sie sich strafbar machen.

Die Informationen über schen Piloten in chinesischen worden bekannt, weil das barmament gegenwärtig über ein